



肝付地区防犯協会
会長 永野 和行

2021年 新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

健やかに新年を迎えられましたことの喜びは、例年に勝るものと存じます。

初めに、新型コロナウイルス感染症の発生により、警察や消防、医療従事の皆様方におかれましては、感染症発生から現在に至るまで、感染リスクの危険にさらされながらも、私たちの暮らしを支えていただいております、厚くお礼申し上げます。

ご承知のとおり、昨年は感染症に端を発した激動の1年でした。残念ながら、コロナ禍に便乗した振り込め詐欺やうそ電話詐欺なども全国で発生しました。そのほかにも、休業中の店舗を狙った空き巣被害や置き配を狙った窃盗被害など都市部を中心に発生しました。幸いにして、私たちの肝付警察署管内では刑法犯認知件数が極めて少ない傾向が続いており、住民の皆様の自主的な防犯活動、警察や防犯協会の様々な活動の賜物と感じています。

本年も関係機関と連携し、各種犯罪抑止活動に取り組んでまいりますので、住民の皆様におかれましても地域安全活動の重要性をご理解いただき、安全で安心して暮らせる地域づくりにご支援いただきますようお願い申し上げます。

■1月10日は110番の日■

110番は、皆さんの身近で事件・事故が発生した場合などの緊急ダイヤルです。

警察官の早期現場到着や必要な事件手配のためには「早く」「正確な情報」が必要です。

※『110番』通報は、まず、慌てないで、気持ちを落ち着けて通報をお願いします。

※『110番』通報は、警察への緊急電話です。緊急でない、その他のお問い合わせなどは、警察署、交番、駐在所へお願いします。

肝付警察署 ☎ 0994(65)0110

◎ 通報内容等

● 何があったのか?

「ケンカ」「ドロボウ」「事故」など簡単に

● いつ、どこで?

時間、場所は、目印になる建物など

● あなたの住所、名前、電話番号は?

● どんな様子か?

事件や事故の被害状況

● 犯人は?

人数、人相、年齢、脱走方向など

■児童の安全をサポート■

肝付地区防犯協会では、少年ボランティア連絡会(小竹範夫会長)を中心として10月12日に波野小学校で児童の見守りと挨拶運動を実施しました。子供たちは元気よく挨拶してくれました。肝付地区防犯協会管内でも通学途中の子供に対する声掛け事案が発生しています。

子供たちが事件・事故に遭わないように、当防犯協会ではパトロールの強化に努めて参ります。

地域の皆さまも子供たちの見守りをよろしくお願ひいたします。



★万引きは犯罪です!!



万引きは、泥棒「窃盗」という犯罪です。

身勝手な節約心、ストレス解消やスリルを楽しむなどの軽い気持ちで日々繰り返されている現状です。また全国的にレジ袋有料化に伴いマイバックによる犯行も散見されます。

★万引きは、「しない・させない・許さない」との規範意識をしっかり持ち、地域住民が一体となって万引きのない明るいまちをつくりましょう